



BANCO CENTRAL DE BOLIVIA
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

El BCB 90 años contribuyendo al desarrollo económico del país

Nota de Prensa
NP 014/2018
28 de febrero de 2018

BANCO CENTRAL DE BOLIVIA SE SUMA AL BANDERAZO

La Presidencia, el Directorio y los servidores públicos del Banco Central de Bolivia (BCB), a convocatoria lanzada por el Presidente del Estado Plurinacional, Evo Morales Ayma, se plegaron el martes 27 al “Banderazo”, con una muestra de su aporte para las “Jornadas por el mar”.

El 10 de marzo de 2018, Bolivia tiene en el objetivo batir un récord mundial, extendiendo la bandera de la causa marítima más larga de la historia en la Doble Vía La Paz-Oruro, como parte de los actos por el Día del Mar y en acompañamiento de los alegatos orales en la Corte Internacional de Justicia (CIJ) con sede en La Haya.

Cada bandera tiene una medida de tres metros de ancho por 10 de largo y será extendida entre las poblaciones de Sica Sica (La Paz) y Caracollo (Oruro), poblaciones están separadas por 67 kilómetros de vía, es decir 67.000 metros, aunque de ser necesario se habilitará más espacio.

El pasado 14 de febrero el Primer Mandatario, en un acto realizado en el Palacio de Gobierno, señaló que desde las 09:00 de la mañana del 10 de marzo las banderas se unirán para luego, al mediodía, ser levantadas para que ondeen.

Con esa finalidad, la mañana de este martes, el Vicepresidente del Directorio, Abraham Pérez Alandia, Gerentes, Subgerentes, Jefes de Departamento y decenas de servidores públicos del BCB realizaron un breve desfile que se inició en la puerta del edificio del Ente Emisor y llegó a la Plaza Murillo, ante la expectativa ciudadanos y periodistas.

El BCB se ha caracterizado por brindar un apoyo decidido a la causa marítima que impulsa el Primer Mandatario, y como parte de su aporte emitió cuatro Monedas Conmemorativas de Curso Legal Alusivas a la Causa Marítima del corte de Bs2 (dos bolivianos), con las imágenes de Los Colorados de Bolivia, Genoveva Ríos, Eduardo Abaroa y el Puerto de Cobija.



Momento del inicio del breve desfile en el frontis del BCB.



Servidores públicos del BCB, comprometidos con la causa marítima.



Ingreso del BCB a la Plaza Murillo, entonando la Canción del Mar.



Los servidores públicos mostraron su civismo.



La bandera que ondeará en la Doble Vía La Paz – Oruro.



Otra imagen de los servidores públicos del BCB.



El compromiso con la causa marítima es más latente cada día.



Los funcionarios también portaron otras banderas alusivas al mar.



El desfile a pocos metros del Palacio de Gobierno.



Con paso gallardo, todos piden: "Mar para Bolivia".